

AIDE FINANCIÈRE POUR DÉCONTAMINATION

10 millions pour revaloriser le site contaminé

Delson, le 16 mai 2022 La ville de Delson annonce aujourd'hui qu'elle se mérite une aide financière du ministère de l'Économie et de l'Innovation du Québec de 10 millions pour la décontamination d'une partie de l'ancien site d'enfouissement sanitaire. D'une superficie de 6,6 millions de pieds carrés et situé en plein cœur du Parc d'affaires de Delson, le site d'enfouissement a cessé ses activités au milieu des années 1980, il y a maintenant près de 40 ans.

« La croissance du Québec passe inévitablement par le développement et la diversification économique de ses régions. Notre gouvernement est fier d'accompagner financièrement la Ville de Delson dans la mise en place de cet important projet. Les investissements à venir auront assurément des retombées positives à la fois économiques et sociales pour tout le territoire. » Lucie Lecours, ministre déléguée à l'Économie

Le projet de développement de Delson, jugé au mérite

Les autorités de la ville ont présenté un ambitieux projet de décontamination, de revalorisation et de redéveloppement visant plusieurs centaines de milliers de pieds carrés de terrain qui se situent notamment en bordure de l'autoroute 15 ainsi que le long du boulevard Industriel. À travers ce projet, le conseil municipal souhaite attirer de nouvelles entreprises à Delson et ainsi contribuer à l'enrichissement de la ville, au bénéfice final de sa communauté. Son nouveau secteur du développement économique avait donc le mandat d'entreprendre les démarches nécessaires pour obtenir l'appui du gouvernement. Mission accomplie! La ville a su convaincre le MEI, qui confirme aujourd'hui sa participation financière au projet. C'est la bougie d'allumage qu'il fallait à Delson pour aller de l'avant avec le projet.

« La décontamination et la revalorisation de sites à fort potentiel de croissance permettent d'accueillir des projets rassembleurs et prometteurs qui reposent sur la concertation de nombreux intervenants régionaux. En soutenant la Ville de Delson dans cette réalisation, nous lui donnons la possibilité de développer un milieu propice aux investissements et aux entreprises, et d'offrir un endroit renouvelé et agréable aux citoyens. » Christian Dubé, ministre de la Santé et des Services sociaux et député de La Prairie

La transformation en Parc d'affaires

La décontamination des terrains, rendus inutilisables par plusieurs décennies d'industrialisation, permettra aux entreprises de Delson d'avoir accès à de nouveaux terrains sans accroître l'étalement industriel, et donnera l'opportunité à de nouvelles entreprises de venir compléter son Parc d'affaires. Le Parc d'affaires de Delson est judicieusement situé au coin des autoroutes 15, 30, 132 et 930 et est également desservi par les deux lignes de transport ferroviaire, le CN et le CP.

AIDE FINANCIÈRE POUR DÉCONTAMINATION (Suite)

« Ces investissements initiaux auront un impact domino sur la revitalisation de notre parc industriel. Le gouvernement nous donne le coup de pouce nécessaire pour lancer la transformation de notre Parc d'affaires. Des investissements gouvernementaux totaux de près de 30 millions nous permettront de redynamiser ce secteur et d'attirer de nouvelles entreprises. Ce que nous annonçons aujourd'hui, c'est la relance et la transformation de l'ancien parc industriel en nouveau Parc d'affaires à Delson. Cette aide stratégique du gouvernement du Québec ouvre la porte à une nouvelle croissance économique et à une utilisation intelligente de terrains qui seraient autrement sans valeur. L'ajout d'une bretelle d'accès reliant le Parc d'affaires à l'autoroute 15 est une partie importante du projet déposé au MEI. Des conversations en ce sens se déroulent avec les représentants du MTQ. », explique le maire de Delson, M. Christian Ouellette.

Delson, un milieu de vie complet pour le citoyen

« On est fier de pouvoir travailler sur la qualité de notre environnement et de débiter la décontamination d'une partie du site. La mission du Parc d'affaires est de générer des opportunités économiques pour les entreprises et, par le fait même, de créer des emplois. Mais, à terme, la création de richesse bénéficie aux citoyens et a un impact direct sur la qualité des services que nous leur offrons. Nous souhaitons tout mettre en place pour simplifier la vie de nos citoyens. Delson veut rapprocher les différentes sphères de la vie des citoyens, une ville accueillante où il fait bon vivre, s'éduquer, travailler et se divertir dans un environnement sain », de confirmer M. Christian Ouellette.

Dans les prochains mois, la ville rendra public un calendrier d'exécution des travaux menant à une disponibilité de nouveaux terrains. Le travail acharné de la ville se poursuit et l'aide de Québec aujourd'hui c'est un premier morceau du casse-tête qui se met en place

Sylvain Laporte 514-234-9952

Directeur du développement économique

Ville de Delson